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Interpellanza Fabris Katia del 2 giugno 2017 – Commercializzazione canapa light 

Trasformata in interrogazione nella seduta di Consiglio comunale del 12 giugno 2017 

 
 

1. In considerazione del che già nel 2015 l’operatrice di prossimità, sig.ra Monachesi 

Schneider, unitamente al suo team di operatori affermava che alcune aree del nostro 

comune sono definite “rosse”, cioè in presenza di raggruppamenti di giovani 

considerati “disagiati”, esiste attualmente un monitoraggio della situazione rispetto al 

consumo di stupefacenti? 

Per quanto concerne la Polizia comunale di Stabio, questa monitora quotidianamente i 

luoghi dove i giovani di ritrovano. 

2. La polizia comunale di Stabio dispone della formazione per gestire le problematiche 

relative al consumo di canapa light? 

Sì, gli agenti della Polizia hanno la delega SAD 1 e sono debitamente formati e assistiti dal 

comandante. 

3. La polizia comunale ü a conoscenza di autorizzazioni per la coltivazione privata di 

piante in cannabis? 

A Stabio non ci sono coltivazione di canapa autorizzate. 

4. Esiste una collaborazione tra l’operatrice di prossimità e la Polizia comunale e/o 

cantonale rispetto all’uso di stupefacenti da parte dei nostri giovani? 

Vi è uno scambio d’informazioni utile per i rispettivi ruoli. 

5. Se sì, sono state elaborate delle misure preventive? 

Per quanto concerne le misure di prevenzione, si rileva che la polizia svolge delle lezioni 

informative alla scuola media di Stabio. 

6. Negli ultimi 6 mesi sono state avviate procedure amministrative rispetto al porto e 

uso di sostanze stupefacenti? 

Nel corso del 2017 sono stati inchiestati e denunciati 10 ragazzi e 1 maggiorenne per 

infrazione / contravvenzione alla LF sugli stupefacenti. 
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